

EL LAGO DEL BOURGET

¡Bienvenidos!

El lago del Bourget es el lago natural más grande de Francia.

Mide 18 kilómetros de largo y 3.5 kilómetros de ancho. Su superficie es de 45 kilómetros cuadrados. Tiene una profundidad máxima de 147 metros, con unos 3 mil millones metros cúbicos de agua (eso representa la consumación anual en agua de la población francesa).

Las montañas :

Al suroeste tenemos el macizo de la Espina (l'Épine) con la montaña más famosa "El diente del gato", que mide 1390 metros.

Al noroeste hay la montaña de la "Chavre" y de la "Chambotte" con su restaurante El Mirador que tiene la vista más hermosa al lago.

Al norte es el "Grand Colombier" que mide 1534 metros. Al pie de esta montaña hay un río que se llama el "Rhône". Es una frontera natural entre dos departamentos : Saboya y Ain.

Por fin, al sur podemos ver la colina de Tresserve y al sureste le Revard : una montaña muy conocida por sus pistas de esquí de fondo, con más de 150 kilómetros accesibles.

El nivel suministro del lago :

El lago es alimentado al sur por la Leysse y al este por el Sierroz. Las aguas de la Leysse toman entre 7 y 10 años para atravesar el lago y llegar al Rhône por el Canal de Savière.

Este canal mide 4 kilómetros y se ubica al norte del lago : es uno de los pocos ríos con un curso que se puede invertir naturalmente.

La Costa Salvaje :

La Costa Salvaje mide más o menos 8 kilómetros y es accesible solamente por barco. Es como una reserva natural para la fauna y la flora.

Ubicada al oeste, la costa salvaje es el lugar más tranquilo del lago. La montaña cae abruptamente en el agua y deja pocos lugares formarse tipo playas o arroyos, como la playa de los molineros o la cueva Lamartine.

Los pájaros :

Hay muchas especies de pájaros en la región.

Se puede ver las gaviotas, los patos "Colvert", los cisnes "Tiberculé", los "Harle Bièvre" que es un gran pato buceador, o las garzas "Cendré"...

El pájaro que se ve lo más ahí es el Gran Cormorán : tiene la particularidad de ser un gran pescador y de no tener las plumas impermeables. Se las tiene que secar : así es muy común de ver los cormoranes con las alas bien abiertas al sol para secarlas.

Los peces :

El lago del Bourget es uno de los lagos más abundante en peces de Francia. Hay 27 especies diferentes de peces entre las 40 especies de peces de agua dulce en Francia. Por ejemplo, está la trucha, el lucio, el lucioperca, la perca...

La Abadía de Hautecombe :

Es un monumento muy importante para la historia de Saboya.

Este monumento reúne las tumbas de la familia de Saboya y también de los últimos reyes y reinas de Italia.

Se puede visitar este monumento. Durante la visita, pueden admirar la arquitectura neogótica, también obras como los frescos, las esculturas.

Además, la Abadía fue una fuente de inspiración para el poeta romántico Lamartine.

Alfonso de Lamartine :

Fue un poeta romántico y el mejor embajador del lago del Bourget. Uno de los poemas más famosos de Lamartine se llama "El Lago", publicado en las Meditaciones poéticas en 1820, considerado como una de las joyas de la poesía romántica francesa.

Aix-les-Bains :

Antes de la revolución, esta ciudad se llamaba "Aix en Saboya".

Es la tercera ciudad termal de Francia. Las termas son muy conocidas para curar los problemas de reumatología.

Aix-les-Bains tiene dos puertos : el Gran Puerto y el Pequeño Puerto. La ciudad tiene, gracias a los dos, el mayor puerto de agua dulce de toda Francia.

Nuestras leyendas :

Aquí tenemos dos leyendas.

La primera es La Leyenda del Diente del Gato :

“Había un monstruo que tenía la apariencia de un gato. El estaba aterrorizando toda la población, comiendo mujeres y niños, diciendo que los hombres eran demasiado duros.

Para resolver el problema, llamaron a dos cazadores , Bérius y Mélianus. Se fueron a matar a la bestia y para mostrar a toda la población que el peligro había pasado, los cazadores plantaron uno de estos enormes colmillos del gato en la cima de la montaña y tiraron su cuerpo encadenado al agua. Se dice que hoy, cuando hay mucho viento en el lago que viene del Diente del Gato, sería el monstruo que se despierta y sacude sus cadenas para liberarse.

Para agradecerles, los habitantes regalaron un campo (“Champs” en francés) a Berius, que se convirtió en Chambérius : hoy es la ciudad de Chambéry ; y una montaña a Mélianus (“Mont” en francés), que se convirtió en Montmélianus : hoy es la ciudad de Montmélián.

Es increíble como a través de las leyendas se puede explicar el origen del nombre de nuestras ciudades.”

La segunda es La Leyenda de los Angelitos :

Cuando Dios terminó de crear nuestra región y la ciudad, se fue a descansar.

Para vigilar y cuidar la ciudad, Dios preguntó a 3 ángeles de quedarse.

Ellos amaban vivir aquí. Pero cuando llegó la hora de volver al trabajo al lado de Dios, se pusieron a llorar.

Lloraron tanto que, para calmarlos, Dios recuperó tres lágrimas. Con la más grande El creó el lago Lemán, con las más pequeña el lago de Annecy y con la más hermosa, sin ningún chovinismo, el lago del Bourget.